

REDESCRIPT KANDIDATUR MICHAEL #AVNRW161

[wörtliche Rede weicht vom Script ab]

>>>>>>

Liebe Piraten!

Ja, wir sind tatsächlich derzeit in der politischen Bedeutungslosigkeit angelangt, wir sind derzeit irrelevant. Es nützt nix, dagegen im Politikwald anpfeifen zu wollen. Unsere Aufgabe muss heißen: Wieder Relevanz zu erlangen. Die letzten Wochen waren keine Nahtod-Erfahrung: Wir sind politisch tot. Wir müssen wieder ins Leben zurück kommen. Darauf müssen wir uns konzentrieren. Und vielleicht sollten wir es mal mit Bescheidenheit und Demut probieren. Mehr zuhören, weniger senden.

Unsere parteipolitische flegelhafte Teenager-Zeit ist vorbei. Wir brauchen als Partei der überwiegend mittelalten Männer nicht so tun, als wären wir unsere eigene fleischgewordene hippe Jugendorganisation - denn wir haben seit Wolfenbüttel endlich wieder eine.

Wir sind auch angetreten, das System hacken zu wollen, was bedeutet, dass man sich dieses System erst einmal erschließt und dann anfängt, es nach eigenen Vorstellungen zu verändern. Dazu ist es nicht hilfreich das System komplett abzulehnen.

Der Welpenschutz ist lange vorbei, wir müssen aufhören, niedlich herumzutapsen.

Oder pathetisch gesprochen:

Die Mädchen müssen zu Frauen werden

Die Jungs müssen zu Männern werden.

Und auch die Eichhörnchen müssen zu Einhörnern werden.

Ich möchte, dass wir anfangen, eine Politik ohne Arroganz, Hybris und Überheblichkeit zu machen. Wir wissen es eben nicht immer besser. Wir haben nicht immer recht. Wir haben die Wahrheit nicht gepachtet. Politik ist ein Wechselspiel, ein Ausgleich von Interessen. Wir sind nur ein kleiner Teil davon.

Ich möchte, dass wir anfangen, eine erwachsene Politik zu machen.
Ich möchte, dass wir anfangen, Verantwortung zu übernehmen.

Wir müssen nicht nur kämpfen, denn wir haben etwas anzubieten, wir können verhandeln. Unser Job ist es, dem Wähler ein Angebot zu machen, was er nicht ausschlagen kann. Wir haben [bei aller angesprochenen Bescheidenheit] dieses Angebot.

Wir sind die mit den Fragen?

Wir sind die mit den möglichen Antworten!

Mit den möglichen Antworten auf zum Beispiel

- Fragen der Digitalisierung (*Technisch und in Bezug auf die Arbeitswelt*)
- Fragen der Verkehrspolitik (*ÖPNV und der Verkehrskollaps*)
- Fragen der Bildung (*endlich die Rückkehr zu G9*)
- Fragen der Pflegepolitik

- Fragen der Interessen der Jugendlichen und nicht nur der Rentner
- Und nicht zuletzt Fragen der Aufnahme und Integration von geflüchteten Menschen

Kurz um: Wir haben mögliche Antworten auf Fragen des gesamtgesellschaftlichen Wandels im Sinne eines radikalen Humanismus.

Michele Marsching hat in seiner Haushaltsrede gesagt, dass „Wir PIRATEN die Partei sind, die das Wort „Zukunft“ wieder positiv besetzen will.“

Ja.

Und wenn wir wieder zukunfts-fähig sein wollen, dann müssen wir nicht nur überlegen mit welchen Themen, sondern auch, mit welchem Stil und welchen Köpfen, das hier ist schließlich eine Aufstellungsversammlung. Denn nicht nur dieses ominöse System braucht ein Update, auch wir PIRATEN. Wollen wir so weitermachen, wie bisher? Wie erfolgreich ist das jetzt,... heute,... im Jahr 2016/2017? Wo stehen wir denn jetzt gerade? Die Frage heute ist eben auch: Haben die Kandidatinnen und Kandidaten die Kraft und vor allem den Willen zur Veränderung?

Ich stehe für eine erwachsene Politik, die nicht nur den Finger in die Wunde legen oder auf die Füße treten will, ich bin weder Arzt noch unhöflich.

Ich will gestalten. Ich will Verantwortung übernehmen. Ich will unsere Ideen, Utopien und Forderungen tatsächlich umsetzen und nicht nur heraustrompeten. Das geht, das habe ich communal in

Bielefeld bewiesen. Dass das geht, möchte ich auch in NRW beweisen.

Ihr stimmt heute darüber ab, mit welchem politischen Stil wir in die Wahlkämpfe gehen. Der alte trotzig-wütend-weinerliche „Wir da unten gegen die da oben“, der immer mit diesem Empörungstremolo in der Stimme vorgetragen wird - oder ein Stil, der da heißt: „Wir wollen die Zukunft mitgestalten“.

Ich will mit euch die Zukunft gestalten. Positiv denkend und voller Zuversicht über unsere eigene inhaltliche Stärke, denn wir sind eigentlich schon leider geil.

Dafür bitte ich um eure Stimme. Danke.